

Le noyau sauveur de la race

C'EST qui a préservé la race canadienne-française contre l'anglicisation, ce sont sans contredit nos curés de campagne; le noyau sauveur de la race, ce fut la paroisse. Serrés autour de leurs clochers, groupés auprès de leurs curés comme des enfants auprès de leur père, les Canadiens français ont fait bloc: ce fut leur salut.

AUJOURD'HUI la rapidité des communications, la facilité des voyages, et surtout la curiosité, parfois malsaine, continuellement attisée par la propagation d'innombrables revues et de journaux à nouvelles mondiales tendent à desserrer cette union bienfaisante, antique et familiale.

IL faut un moyen nouveau de resserrer cette union, il faut même l'affermir, par un organe des paroisses. C'est la mission du *Bulletin Paroissial*. Dans sa petite sphère, il fait œuvre nationale. Ses articles de fond, sérieux ou enjoués, toujours instructifs, parfois amusants, élèvent et fortifient le cœur. Après les avoir lus, on se sent plus fier d'appartenir à la grande famille canadienne-française catholique. Les notes d'intérêt local que l'on peut insérer dans ce bulletin contribuent au plus haut point à maintenir l'esprit paroissial. Il n'y a pas une paroisse qui ne puisse avoir son *Bulletin*, pas un paroissien qui ne doive contribuer à sa fondation.

FAITES œuvre patriotique. Faites-vous le promoteur du *Bulletin* dans votre paroisse en écrivant pour plus de renseignements à

L'ACTION PAROISSIALE

1300, rue Bordeaux, Montréal